
 

 

 

 

文化祭（合唱コンクール）に向けて一色ですが…… 
現在、校内は文化祭に向けた準備・練習でめまぐるしい日々を送っています。合唱練習については、午前

７時３０分からの朝の練習にはじまり、朝の会での練習、給食の配膳時の練習、終わりの会での練習と、か

なりの時間とエネルギーを注ぎ込んでいます。 

文化祭週間となった先週の月曜日からは、午後からの授業が文化祭の発表や展示に向けた総合的な

学習の時間となっています。学年ごとに設定したテーマに沿って、自分たちが学んだことや思いを来校してく

ださる皆様にしっかり伝えられるよう、グループや個人で一所懸命に取り組んでいます。 

教職員も多くの時間とエネルギーを文化祭に向けた活動に注いでいます。子どもたちが下校した後の職

員室や校内では、翌日以降の活動がよりスムーズに充実したものになるように、話し合いが行われたり、作

業が行われたりしています。教職員も一所懸命です。 

そんな中……なかなか手が回らない部分等に心温まる支援をしてくださる強力な支援者が、浅江中の

地域にはいらっしゃいます！！ 

【最近の地域の方の具体的な支援】 

・（地域の方の思い１）文化祭に向けて少しでもきれいな校地内にしたい！！ 

・（地域の方の思い２）枝葉で見えにくくなっている交差点の安全を確保したい！！ 

 

 

 

この紙面では紹介しきれない地域の方々によ

る様々な支援がまだたくさんあります。「子ども

たちのため」を合い言葉に、支援をしてくださる

方々がいらっしゃることは、地域とともにある浅

江中にとって、とてもありがたいことです。  

文化祭にお越しの際には、地域の方々の温か

な支援によってきれいになった校地内をぜひご覧ください。 

浅江中学校 学校通信「あさえ」    NO – １９  

     【礼儀 努力 健康】 ～気付き・考え・行動できる～    2022. 10.27 

ホームページ 

先週の日曜日の夕方、おやじの
会の皆さん（＋そのご家族）が、正
門前の垣根をきれいに剪定してく
ださいました。手際よく、なんと特大
ビニール袋１５袋（↓）の成果でし
た。 

地域の方によって、垣根からで
た葉やツルで、交差点の見通しが
悪かったのが解消されています。登
下校する子どもたちの安全も確保
されますが、日頃この道を利用され
る地域の方も安心して通ることが
できるようになりました。 

体育館や武道場周辺の剪定をし
てくださる地域の方（保護者）もい
らっしゃいます。きれいな垣根とな
り、気持ちが晴れやかになります。 

グラウンドの芝をきれいにかって
くださる地域の方（保護者）もいら
っしゃいます。グラウンドからプール
横のトイレにいったり、武道場横の
ウォータークーラーを利用したりす
る際に、足下が汚れなくて済みま
す。 


